

Terre de SCIENCES

DEUX - SÈVRES 2012

DEUX-SÈVRES
UN BÉFIN D'AVANCE



**Vivre vieux, c'est bien.
Vieillir bien, c'est mieux !**
dans le cadre de l'Éco-festival « Ça marche ! »

le 30 septembre 2012 à 17h

Théâtre du Palais des Congrès - PARTHENAY (entrée libre)



DISCUSSION

avec les Babayagas de Montreuil

Tout le programme sur
www.deux-sevres.com

Deux-Sèvres
autrement]



Vivre vieux, c'est bien. Vieillir bien, c'est mieux !

dans le cadre de l'Éco-festival « Ça marche ! »

L'Éco-festival « Ça marche ! » de Parthenay, en partenariat avec le Conseil général des Deux-Sèvres, propose une table-ronde suivie d'un débat sur les conditions de vie des personnes âgées. Les Babayagas de Montreuil expliqueront leur projet de maison de vie adaptée au vieillissement. Une maison à la fois autogérée, solidaire, citoyenne et écologique. Elles confronteront leur expérience à celles de professionnels et d'un élu du Conseil général engagé dans les projets d'« habitat regroupé » animés par le Département.

L'objectif est de proposer des alternatives aux personnes âgées en matière de logement, afin de vivre en autonomie mais entourées. Ce qui existe aujourd'hui est basé sur la maladie et la dépendance. Les projets de Babayagas sont basés sur la vie et l'autonomie.

Plus d'infos sur www.eco-festival-ca-marche.fr

Témoignages de BABAYAGAS

« La maison des Babayagas » est un lieu de vie de personnes vieillissantes choisissant d'inscrire leur cheminement jusqu'à son terme dans un compagnonnage solidaire. L'objectif est de vivre ensemble dans un immeuble autogéré, citoyen, écologique où il y aura un logement pour chacun, avec des lieux de convivialité permettant de se retrouver.

La « maison des Babayagas » repose sur cinq piliers : autogestion, solidarité, citoyenneté, écologie, laïcité.